

Boletín del Colectivo Axión Anarkopunk adherido a la I.A.P.

Abril 2003

EDITORIAL!



somes le constant punk Gine minimos morirá



Internacional

Seguimos sobreviviendo, resistiendo y en lucha. Aunque los vientos nunca sean los mejores, las ganas a veces parezcan disminuir y el entusiasmo en algo amenace bajar siempre la convicción, las ganas y la constancia nos hacen seguir activ@s. L@s punks estamos aquí y seguimos en pie de lucha, no seremos más fuertes que nunca pero si tenemos las cosas e ideas claras, l@s anarkopunks estamos revolucionando nuestro entorno y construyendo nuestros espacios, nuestras vidas y nuestra (contra) cultura, explicando, difundiendo y demostrando que esto no es una moda, aquí no se pretende lucrar sino difundir lo nuestro, hacer público y abierto nuestro rechazo a toda injusticia, negar y combatir al estado, religión, todo tipo de autoritarismo, combatir de la forma que sea el enraizado sexismo en nuestros entornos, tratando y luchando porque el punk sea una amenaza, disfrutando con la autogestión y bailando la danza linda del hacer las cosas un@ mism@, nuestros principios se mantienen (solidaridad autogestión compromiso), nuestra forma de organizarnos también (según la afinidad, coordinación con otr@s pero sin perder ni un milímetro de nuestra autonomía), nuestra metodología lo mismo (la acción directa, violenta o no según sea el caso) y nuestros sueños buscando que dejen poco a poco de serlo y se vayan convirtiendo en felices realidades. Expresamos nuestro odio a todo tipo de autoritarismo, fascismo, sexismo, opresión y buscamos combatirlo día a día. Estamos llen@s de amor que compartimos con l@s oprimid@s y con quienes compartimos sueños, esperanzas y anhelos. No somos ni hablador@s ni simples soñador@s, somos anarkopunks.

CONTACTOS:

Lima Perú

Correo Electrónico: axionap@sindominio.net Dirección Postal: Apdo. Postal 20-095 Sucursal 51 La Colmena

> ELLOS NO PUEDEN TOMAR NUESTRA MUSICA



EL PUNK ES MAS FUERTE QUE NUNCA

Se saluda a l@s que combaten, a l@s que resisten, a l@s que buscan ir más allá de las palabras y a tod@s l@ que intentan darle un sentido a su vida más allá de lo que l@s de siempre quieren que hagamos. ¡Tú eres libre, tú eres tú, eres hermos@, nadie es tu dueñ@, eres autónomamente lind@.... Lucha por ello!

¡PUNKS DEL MUNDO, EL FUTURO ES LUCHAR!

Si te llenan los nombres (anarquista, punk, a-punk, autónomo, insurreccional, a-feminista, libertari@, etc) úsalos, sino deséchalos... ¡Lo que importa es la acción! Somos mucho más que unos pelos de colores, una cresta, unos parches, unos remaches, unas púas, somos nuestra forma de vida, somos lo que queremos, somos a-punks y somos revolucionari@s. La apariencia nunca ha sido ni será lo más importante, úsala o deséchala según lo

AQUÍ SE PIRATEA, SE INVENTA, SE COPIA,

A LA MIERDA LOS DERECHOS RESERVADOS, iiLAS IDEAS NO SON PATRIMONIO DE NADIE!!

CONTRACULTURA, ESTETICA PUINK BCTHUD

Es cierto que en gran parte la estética punk y su música están adsorbidas por este sistema de mierda, pero gran parte no significa que tod@s l@s punks y su música estén absorbid@s. Deberíamos empezar a reclamar lo que es nuestro y hacer algo por evitar que esto siga ocurriendo.

Ahora, cuando casi todo el punk es inactivo, apolítico, se reclama punk cualquier comerciante de mierda y dicen serlo grupos que no son más que empresas con el sobrenombre de "punks"; es cuando deberíamos salir a la calle, provocar odio y mostrarnos como siempre fuimos l@s punks. Si ya no quieres ponerte tus púas porque cualquier punk de postal lo lleva: ¡que se jodan!, no solo debes ponerte tus púas sino retomar tu estética lo más chocante que desees para que vean es@s payas@s de mierda lo que es estética punk. Si hasta en la tv salen punks, y la gente te mira sonriente en las calles, ponles una cara de mierda y no consientas que se rían, provócal@s, jódel@s, que sepan tod@s que le tienes asco a l@s que te joden, que tu vida no es una locura de juventud y tu apariencia no es ninguna payasada.

Si la mayoría de "punks" son apolític@s y complacientes tú haz lo contrario, trabaja en colectivos o individualmente para que esta sociedad cambie. Haz tu mism@ lo que desees. Si la mayoría de "punks" paran en drogas y comen animales, evita consumir drogas, evita comer animales, porque merecen vivir. Piensa que solo el hecho de ser punk y no usar drogas causará extrañeza y es una posición muy radical. Seguro hasta algun@s "punks" se sorprenderán de que no te drogues. Sé provocador/a, eso es ser punk.

Si la mayoría de "punks" no saben más que flojear busca cuidar tu salud y prepararte para defenderte, piensa que si te comportas como un/a punk serás odiad@ por mucha gente. Busca recuperar las calles que son tuyas, que la gente sepa que l@s punks estamos muy viv@s, sól@ o acompañad@ da lo mismo, si estás sol@, pues mejor así que mal acompañad@.

Debemos hacer notar de nuevo al mundo que la furia punk sigue, que nuestr@s enemig@s tengan miedo de pasar cerca a nosotr@s. De acuerdo, el punk no va a cambiar esta mierda de

mundo, pero sí podemos ser una provocación y hacer temblar a mucha gente.

Las ideas siguen tan rabiosas y antisistema como siempre, lo que está fallando somos l@s integrantes y la interpretación de todo esto. El punk seguirá provocando y destruyendo, no solo a la sociedad sino también a l@s punks de postal. Sal a la calle y jode. Salud, anarquía y punk.

Somos parte de la generación punk que el tiempo no apaga, somos la comunidad punk que no se rinde, que no se vende.

HAZIOE tu mista

Comienza con la idea de que el punk es de mente abierta y no de mente cerrada. Expónte a diferentes tipos de personas y experimenta la vida en sus diferentes formas, entre más conozcas de la vida más inteligente puedes ser.

Lee. Si tu eres un/una anarquista, pacifista, vegetarian@, feminista, lo que sea, lee acerca de lo que ello realmente significa y no leas solamente cosas con las que concuerdas, lee todo, lee puntos de vista opuestos, lee periódicos, lee historia, lee para tu auto-educación.



Usatu cabeza y piensa usatu vida y actua.

No importa cuanto leas, actúa. Las palabras no pueden romper cadenas. La axión sola, libera. Hablar es fácil, actuando dejas las cosas hechas. Sí tú eres el/la únic@ punk en tu ciudad, no importa, tienes el correo, puedes obtener música y fanzines por ahí. Busca direcciones, escribe y manténte escribiendo, comparte lo que obtengas por correo con tus conocid@s.

No tengas miedo de apoyar y/o trabajar con otras personas en proyectos similares. Un fanzine apoya otro fanzine, un grupo apoya otro grupo. El sentido de todo esto comienza cuando se hacen cosas (si hay afinidad, claro).

Tod@s l@s que estamos metid@s en esto sabemos que el punk no es totalmente barato. La mayoría de l@s punks vivimos esto en carne propia. Se hacen las cosas por amor a las ideas poniendo la energía, el tiempo y también el dinero. Claro que también están l@s que se meten al punk por lucrar y hacer dinero con precios caros y participando en la "moda punk" pero para nosotr@s es@s no son punks realmente.

Crea grupos, comunicate.

El punk necesita hacer su entorno lo más barato posible, para estar al acceso y luchar

Tú puedes empezar un fanzine de lo que más te parezca. Usa tu imaginación, inspírate en otros fanzines que hayas visto. Publicalo y difúndelo lo más que puedas en todos los

Difunde tu "colección musical", pasa, presta o graba tus cassettes, discos, etc. Comienza tu propia banda. Practica, toca en donde puedas, autoorganiza con tus amig@s conciertos sin ningún tipo de auspiciador. Graba tus canciones y enséñalas y hazlas escuchar a quienes puedas. Contacta con diversa gente de todos los lugares que desees. El punk no conoce reglas ni fronteras.

NO QUEREMOS SENTIR ANARQUIA.. IIQUEREMOS VIVIRLA!!

Nos organizamos para vivir para reir, para luchar